



Liebe HIM-Freundinnen und Freunde,

am Wochenende stehen wieder einige interessante Spiele auf dem HIM-Programm. So startet der Heimspieltag am Sonntag mit der männlichen D-Jugend gegen die SG Ober-/Unterhausen.

Danach folgen die weibliche A-Jugend gegen die SG Leonberg/Eltingen und die männliche A-Jugend gegen die SG HCL. Den Abschluss bilden dann die Frauen-2, mit einer hoffentlich wieder so spannenden Partie, gegen den TSV Neuhengstett.

Wir haben auch einige tolle Auswärtsspiele, für die es sich lohnt ein Stück zu fahren. Wie zum Beispiel das Match unserer Landesliga-Männer bei der HSG Rietheim-Weilheim.

Alle Informationen zum HIM-Wochenende findet ihr auf den nächsten Seiten.

Viel Spaß beim Lesen wünschen
die Handballerinnen und Handballer aus dem HIM

Auswärtsspiele am Samstag 28.01.17

mJB-BL	15:30 Uhr	SG Leonberg/Eltingen	-	Spvgg Mössingen
mJC-BL	18:00 Uhr	JSG Echaz-Erms	-	Spvgg Mössingen

Heimspiele am Sonntag 29.01.17

mJD-BL	13:50 Uhr	Spvgg Mössingen	-	SG Ober-/Unterhausen
wJA-BL-2	15:00 Uhr	Spvgg Mössingen	-	SG Leonberg/Eltingen
mJA-BL	16:30 Uhr	Spvgg Mössingen	-	SG HCL
F-BK	18:00 Uhr	Spvgg Mössingen 2	-	TSV Neuhengstett

Auswärtsspiele am Sonntag 29.01.17

M-LL-2	15:00 Uhr	HSG Riet-Weil	-	Spvgg Mössingen
wJE4+1/5	15:40 Uhr	SG Nebr./Reust.	-	Spvgg Mössingen
wJE4+1/6	16:05 Uhr	SG Nebr./Reust. 2	-	Spvgg Mössingen 2

Auswärtsspiele am Samstag 28.01.17

Bei der **männlichen B-Jugend** dürfte um 15.30 Uhr beim Tabellenschlusslicht SG Leonberg/Eltingen nichts anbrennen. Die Jungs werden nach ihrem Erfolg vom Sonntag sicherlich motiviert und siegeslustig auftreten um den Torabstand zur Tabellenspitze weiter zu verringern.



Die B-Junioren gehen in Leonberg als Favorit ins Rennen.

Die **männliche C-Jugend** ist am Wochenende bei der JSG Echaz-Erms in Metzingen-Neuhausen zu Gast. Der Anpfiff ist um 18:00 Uhr in der Hofbühlhalle. Die C-Junioren wollen im Spiel gegen den Tabellenzweiten keinerlei Respekt zeigen und erfolgreich in die Rückrunde starten.

Heimspiele am Sonntag 29.01.17

Die **männliche D1** hat nach ihrem ersten Saisonsieg vor zwei Wochen Selbstbewusstsein pur getankt und freut sich auf ein umkämpftes Spiel gegen die SG Ober-/Unterhausen. Anpfiff ist um 13.50 Uhr.

Die **weibliche A-Jugend** darf nach einer längeren Pause um 15 Uhr wieder ran. Im Hinrundenspiel gegen die SG Leonberg/Eltigen hatte man aufgrund personeller Engpässe deutlich verloren. Nun will man sich in Bestbesetzung messen.



Die weibliche A-Jugend hofft auf einen guten Rückrundenstart.

Nach der heftigen Niederlage gegen Tabellenführer Böblingen-Sindelfingen sind Mössingens **A-Junioren** auf den vierten Platz zurückgefallen. Für die erlittene Schlappe wollen sich die Mössinger am kommenden Sonntag gegen die SG Calw rehabilitieren. Das Hinspiel im Schwarzwald wurde zwar gewonnen, aber seither machte Calw durch gute Ergebnisse auf sich aufmerksam, zuletzt mit einem Sieg über Magstadt und liegt nun nur noch einen Punkt hinter der Sportvereinigung. Ein Sieg für das Team um Trainer Rolf Greiner wäre also ganz wichtig, um nicht weiter abzurutschen.



Luis und Co. wollen die herbe Niederlage gegen BöSi wieder gut machen.

Die **2. Frauenmannschaft** hat nach ihrem bis zur letzten Sekunde spannenden und mit 23:22 erfolgreichen Spiel am Sonntag neues Selbstvertrauen getankt und ist auf den 7. Tabellenplatz hochgeklettert. Punkt 18 Uhr geht es gegen den Tabellendritten TSV Neuhengstett. Eventuell kann man ja wieder auf Frauen-1 Unterstützung hoffen.



Die Frauen-2 wollen hoch hinaus!

Auswärtsspiele am Sonntag 29.01.17

Am Sonntag um 15 Uhr kommt es zum vorerst letzten Aufeinandertreffen der Trainerfreunde (und Ex-Spielerkollegen) Michael Gruber und Jochen Trinkner. Beim Auswärtsspiel in Tuttlingen gegen die HSG Rietheim-Weilheim ist mit einer ausgeglichenen Partie zu rechnen. Während man im Oktober mit einem gerechten Unentschieden auseinander ging hofft man nun auf ein Revival der Mössinger **Landesligamänner**.

Nachdem sich das Verletztenlager im positiven Sinne lichtet und man im Rückraum wieder variabler aufstellen kann, da fast alle Akteure wieder an Bord sind, stehen die Zeichen hierfür ganz gut. Zudem konnte man das spielfreie Wochenende zum unbeschwerten Training nutzen. Nach den letzten, eher frustrierenden Partien, will man die Freude am Handball zurück gewinnen, was bekanntlich über den Kampf geht. Dennoch muss uns klar sein, das Weilheim extrem heimstark ist, was nicht zuletzt auch am (nur) dort praktizierten Harzverbot liegt.



Die Männer-1 wollen wieder richtig Spaß am Handball haben.

Die **weibliche E1 und E2** sind am Wochenende beim Spieltag in Rottenburg zu Gast. Die E1 spielt um 15:40 Uhr gegen die SG Nebringen/Reusten. Die E2 spielt um 16:05 Uhr gegen die SG Nebringen/Reusten 2 und versucht hier ihre Tabellenführung zu verteidigen. Viel Spaß Mädels!



Die weiblichen E-Jugendern freuen sich schon auf ihren nächsten Spieltag.

